

## LA LUNA, PARTE 1, (CON AUDIO ARREGLADO)

Published 4 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola una vez más. Gracias por acompañarme aquí para otro video. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

La Luna ha llenado el cielo nocturno de la Tierra con misterio y belleza durante miles de años. Ha inspirado desde manadas de lobos hasta poetas y pintores y a lo largo de los siglos todos se han preguntado ¿qué es y qué tan lejos está? Siempre se ha asociado con las cosas mágicas, con lo esotérico y con lo metafísico. Su luz fantasmal ha inspirado tanto miedo por las sombras que produce como por su efecto calmante y relajante.

Pero... ¿que es la Luna?

Esta es la información sobre la Luna que declara oficialmente la Federación de Planetas Unidos, o Federación Galáctica, y difiere drásticamente de la información también oficial sobre ella, pero de la Tierra. La información es tan diferente que causa incredulidad inmediata en la mayoría de la población de la Tierra, ya que la versión oficial es mucho más simple y mucho más lógica si solo observamos la historia oficial dada por la ciencia de la Tierra.

Esta diferencia provoca una clara ruptura de mundos y reinos donde lo que es un hecho en uno difiere tanto del otro que es simplemente incompatible entre sí, ya que hay muy pocas partes en común y mucho bagaje y conocimiento previo es necesario para poder entender cada lado.

Es difícil para las personas en el espacio comprender cómo y por qué la gente de la Tierra ve y explica la Luna como lo hace y es aún más difícil para las personas de la Tierra comprender como los seres estelares ven y experimentan la Luna, ya que su información es más limitada y controlada que la disponible para los estelares.

No voy a entrar en describir como se ve, se explica y se entiende la Luna en la Tierra porque de eso ya tienen mucho ustedes, más bien voy a describir lo que se dice y se ve de este lado, desde el espacio. Todo lo que mencionaré es que incluso los científicos de la Tierra saben que la existencia de la Luna es una gran anomalía, ya que muchas cosas simplemente no cuadran. Por ejemplo, el simple hecho de que la Luna es 400 veces más pequeña que el Sol, pero también está 400 veces más cerca, por lo que parecen tener el mismo tamaño en el cielo nocturno, lo que también hace posible los eclipses solares totales. Y también, la Luna es demasiado grande y masiva en relación con el tamaño del planeta Tierra para ser un satélite natural.

La siguiente es información estelar. Muchas razas estelares altamente avanzadas utilizan naves estelares súper grandes que son básicamente planetas artificiales. Estas naves estelares artificiales del tamaño de un planeta suelen tener forma esférica, ya que es la forma más práctica y eficiente para una nave súper grande, porque en el espacio no hay un arriba o un abajo correcto, y una nave simplemente es como es, flotando allí, por lo que la mejor forma es la que resulta más cómoda para lo que ha sido diseñada.

Estas naves súper grandes están equipadas con motores y pueden viajar por el

espacio de forma autónoma, sin necesidad de orbitar ningún sistema estelar de forma permanente. Son naves estelares, naves nodrizas, no planetas.

Son lentas para moverse en comparación con otras naves más pequeñas, aunque tienen capacidad interestelar completa. Pero debido a sus velocidades relativamente lentas, muchas razas eligen usar portales solares naturales y sistemas de tránsito estelares de agujeros de gusano. Estas grandes naves son lentas en comparación con otras naves más pequeñas, necesitan varios días o incluso semanas para moverse de un sistema estelar a otro de manera interestelar. Mientras que otras naves pueden saltar esa distancia en cuestión de horas. Y las más pequeñas son naves aún más ágiles como las de clase de caza que pueden viajar esa misma distancia en solo unos minutos.

La Luna es un naufragio masivo de una de esas grandes naves del tamaño de un planeta. Es lo que quedó de una nave biosfera estelar que una vez fue el hogar de millones de Andromedanos, pero que fue devastada hace unos 12,500 años en lo que ahora se llaman las guerras de Tiamat.

No puedo entrar a describir de qué se trataban las guerras, porque me desviaría seriamente, pero lo haré en otro video. Pero en pocas palabras, las guerras de Tiamat fueron un escaramuza o una gran pelea entre dos facciones rivales, una de ellas perteneciente a la Federación Galáctica, y durante esas guerras se utilizaron armas de alto poder, incluidas las nucleares ionizantes.

Mi grupo tiene serias dudas sobre cómo funcionan las armas nucleares, pero están incluidas en los datos de la Federación Galáctica a los que tengo acceso, así que aquí las menciono.

En resumen, lo que mi grupo detecta y nota sobre las detonaciones nucleares en la Tierra es que son congruentes con explosiones de armas de energía de otros tipos que también dejan residuos de radiación ionizante pero, de nuevo, este es otro tema.

Tiamat era un gran planeta acuoso aproximadamente del 80% del tamaño de Neptuno que orbitaba alrededor del Sol, entre Marte y Júpiter, donde hoy reside el cinturón de asteroides. Y el cinturón de asteroides es lo que quedó después de que fue destruido en esa guerra. El cinturón de asteroides está hecho de bolas de hielo sucias, en su mayoría agua con rocas, polvo y grava, todas agrupadas formando grandes trozos.

Tiamat significa el acuoso, y lo sabían los Sumerios que decían que habían 10 planetas. Y el texto babilónico "Enuma Elish" habla de ello. También se le llamó Lucifer y el significado de la palabra Lucifer es "Sol de la Mañana" y es el origen de la palabra española "lucero" que se traduce al inglés como "bright star" o estrella brillante.

Como era un planeta de agua, brillaba en el cielo como un segundo sol más tenue, como un espejo, y de ahí la idea de que el Sol es un sistema binario, que no lo es. Sirvió a la Tierra y a su biología y habitantes como lo hace la Luna hoy porque no había luna en ese entonces. La palabra "catástrofe" significa, literalmente, "la muerte de una estrella" y su origen se remonta a la destrucción de Tiamat.

Las armas de destrucción masiva de alta energía usadas allí desestabilizaron el planeta, el cual comenzó a tambalearse sin control ya que tenía bastos océanos,

hasta que se despedazó y desintegró. En esta guerra, la superficie de Marte también fue devastada, obligando a sus habitantes a estar bajo tierra, al menos en su mayoría.

El agua de Tuamat dió la vuelta al Sistema Solar yendo hacia el Sol, al menos en su mayor parte en estado líquido, ya que las cosas no se congelan en el espacio como se les dice en la Tierra porque en el vacío no hay transferencia de calor, por lo que los objetos conservan su temperatura durante mucho tiempo. El espacio no es un vacío perfecto, pero eso también es otra historia.

Las aguas de Tiamat fueron capturadas en su mayoría por el Sol, pero gran parte fue atraída por los planetas Venus y la Tierra, donde cayó del cielo como una lluvia intensa e ininterrumpida durante 40 días y 40 noches, según cuenta la historia, causando la gran inundación y destrucción que también devastó la Tierra. Esta masa adicional proveniente de toda esa agua desestabilizó la Tierra, causando que su eje se inclinara y provocará un cambio polar.

Después de terminar esta guerra, con grandes pérdidas de ambos lados, la Federación Galáctica decidió mover artificialmente a la órbita de la Tierra una de sus naves biosferas dañadas por la batalla para ayudar a estabilizar el planeta, ya que también se tambaleaba como lo hizo Tiamat antes de su destrucción y ha estado allí desde entonces.

La Luna fue construida hace mucho tiempo por ingenieros Arcturianos y Andromedanos en la región ahora conocida como vacío de Bootes cerca del planeta Arcturiano Pitoya. Los datos sobre la fecha exacta son incongruentes e imposibles de obtener con precisión, ya que el tiempo y su duración varía enormemente. El tiempo no es una constante y no se puede tomar como tal y mucho menos al observar eventos que ocurrieron lejos de la Tierra.

La Luna ingresó a este Sistema Solar justo antes de la batalla de Tiamat y se usó como la principal "FOB" base de operaciones avanzada de la Federación. Soportó muchos feroces ataques enemigos y sufrió grandes daños y pérdidas de vidas por millones. Estaba más allá de la reparación.

La Luna fue remolcada a la órbita de la Tierra y colocada allí artificialmente para que sirviera como contrapeso para el planeta. La superficie de la Luna está bastante desprovista de detalles o características de la superficie, ya que es básicamente una bola de metal, muy parecida a la estrella de la muerte en la saga de Star Wars pero sin el gran plato principal que tiene a un lado.

Cómo esto se podía ver fácilmente desde la superficie de la Tierra, los ingenieros de la Federación Galáctica colocaron una serie de miles de proyectores de hologramas, todo sincronizados entre sí para producir un holograma realista de una luna natural, llena de cráteres, justo enfrente la superficie metálica de la Luna.

La luz de la Luna es el reflejo de la luz del Sol, eso es correcto, pero la luz atraviesa una película holográfica transparente que le da sus características. Estos son lo suficientemente detallados para pasar como una superficie real cuando se ven con telescopios poderosos porque el holograma está en alta resolución, pero no es perfecto y muchas personas que usan telescopios de tamaño civil con potencia decente han logrado detectar el reinicio del holograma, entre otras evidencias y anomalías de iluminación muy reveladoras.

La Luna también está transmitiendo activamente frecuencias de interferencia que tienen un efecto de reducción de la frecuencia de la Tierra y sus habitantes y la Luna también es quien está cambiando y modulando la frecuencia de la magnetosfera de la Tierra para servir como una barrera etérica, la conocida como los cinturones de Van Allen.

La Luna es un componente activo y crítico en el mantenimiento de los reinos Matrix 3D de la Tierra y todas sus características e ilusiones como detallaré en la segunda parte de este video. Pero las almas fuertes que han alcanzado un alto nivel de despertar espiritual pueden trascender todo lo que la Luna está transmitiendo e imponiendo a la población hasta el punto de volverse irrelevante para ellos. Las almas fuertemente despiertas son inmunes a las frecuencias de la Luna, las trascienden y solo eligen ver su belleza en el cielo nocturno. Holograma o no, la Luna es hermosa y romántica.

Continuará pronto en la segunda parte.

Gracias por ver mi video y por darle a like y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verles aquí la próxima vez.

Sean sabios y buenos.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu